

# Pangdam XIV/HSN Inspektur Upacara Pemakaman Jenasah Alm Praka Muhammad Dhirmansyah di TMP Mangilu

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIAATU.CO.ID](http://PANGKEP.INDONESIAATU.CO.ID)

Sep 3, 2021 - 20:28



*Pangdam XIV/HSN Insektur Upacara Pemakaman Jenasah Alm Praka Muhammad Dhirmansyah di TMP Mangilu*

PANGKEP- Pangdam XIV/HSN Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H sebagai inspektur upacara dalam pemakaman Jenazah Almarhum Praka Muhammad Dhirmansyah di TMP Mangilu Kecamatan Bungoro Kabupaten

Pangkep Jum'at (3/9/2021) yang gugur dimedan tugas

Pelaksanaan pemakaman almarhum Praka Muhammad Dhirmansyah dilakukan Pada hari Jumat tanggal 03 September 2021 Pkl 17.30 wita bertempat Taman Makam Pahlawan Mangilu Jalan Andi Mappe Kelurahan Samalewa Kecamatan Bungoro dan berlangsung kegiatan pemakaman secara Militer Almarhum Praka Muhammad Dhirhamsyah (Pers Brigif 22/Ota Monasa Kodam XIII/Merdeka) yang Gugur di Medan Tugas

Pangdam Pangdam XIV/HSN Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H mengatakan bahwa Upacara kebesaran dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan dari Negara atas jasa dan pengorbanan Almarhum kepada Negara dan Bangsa yang telah dilaksanakan selama hidupnya.

Lanjut Pangdam, dengan meninggalnya Almarhum sungguh sangat mengejutkan dan menyedihkan perasaan kita semua, tetapi kita yakin bahwa kehendak Tuhan itu pasti yang terbaik, oleh karena itu umat beragama yang percaya kepada Tuhan tentu kita harus menerimanya dengan tulus dan Ikhlas.

“Kami menyadari Bahwa almarhum sebagai seorang manusia biasa selama hidupnya tentu tidak luput dari segala khilaf dan kesalahan, untuk itu saya memohon hadirin sakalian kiranya dapat melampungkan untuk memaafkan segala kesalahan almarhum semasa hidupnya” ujarnya..

Sementara perangkat Upacara Pemakaman Jenazah meliputi: 1. Inspektur upacara: Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H, (Pangdam XIV/Hsn) 2. Komandan upacara: Letkol Arh Aminullah (Pabandya Sahlurvetcad Spersdam VIX/Hsn) 3. Perwira Upacara: Mayor Inf Simon Martes (Kasdim 1421/Pkp).

Kemudian Pesonil upacara terdiri dari: a) 1 Pok Pejabat Kodam XIV/Hsn b) 1 Pok Forkopimda Kab. Pangkep c) 1 Pok Camat Se-Kab. Pangkep d) 1 Pok Danramil dan Kapolsek Se-Kab. Pangkep e) 1 Ton Personil Yonkav 10/MG f) 1 Ton Personil Arhanud g) 1 Ton Personil Kodim 1421/Pkp. h) 1 Kelompok Ibu Persit Kartika Chandra Kirana XLV Kodim Pangkep

Sementara dalam Rangkaian Kegiatan yakni 1. Pembacaan Riwayat singkat Almarhum Praka Muhammad Dhirhamsyah oleh Bapers Kodim 1421/Pkp Serka Akib. 2. Pembacaan Apel Persada Oleh Irup Pangdam XIV/Hsn. 4. Penurunan Jenazah ke Liang Lahat. 5. Penghormatan Senjata oleh Regu Penembak Salpo dari Personil Kodim 1421/Pkp. 6. Penimbunan Jenazah oleh Inspektur Upacara. 7. Peletakan karangan bunga oleh Inspektur Upacara. 8. Peletakan karangan bunga oleh Plt Gubernur Sulsel 9. Peletakan karangan bunga oleh Perwakilan keluarga Almarhum.

Sementara itu Pembacaan Doa oleh Letda Arm H. Mallarangeng (Perwira Kodim 1421/Pkp) dan hadir dalam Pemakaman Jenazah, Andi Sudirman Sulaiman (Plt Gubernur Sulsel), Kolonel Inf Andy Irawan C.,S.Sos (Staf Ahli Pangdam XII/Merdeka), Kolonel Inf Fredino J.Silalahi (Asops Kodam XIV/Hsn), Kolonel Inf Arfin Dahlan.S.Ip (Aster Kodam XIV/Hsn), Kolonel Kav Topri Daeng Balaw (Aslog Kasdam XIV /HSN)

Selain itu juga hadir Letkol Inf. Candra (Kasmin Kodam XIV/Hsn), Letkol Inf J.S

Simatupang (Waaspers Kodam XIV/Hsn), Letkol Inf Hengky Vantriardo,  
SE.M.M.Han (Dandim 1421/PKP), AKBP Tri Handako Wijaya Putra. S.IK  
(Kapolres Pangkep) , Para Forkopimda Kab. Pangkep, Para Perwira Staf Kodim  
1421/Pkp, Kerabat, Keluarga dan sanak saudara Sktr 200 orang. Dan pada  
Pukul 18.55 wita kegiatan pemakaman Jenazah selesai dalam keadaan aman.  
(herman djide)